



www.skiclub-sh.ch

Rückblick Tourensaison 2017/18

Skitourenwochenende vom 6./7. Januar 2018 im Toggenburg

Zur Saisoneroöffnung machen wir jeweils die kurze aber schöne Skitour auf den Tanzboden im Toggenburg und übernachten im Skihaus in Ebnat-Kappel. Die Sonntagstour fällt leider dem schlechten Wetter zum Opfer.

Mit Janosch, Berno, Bianca, Beat, Bruno und Carola



Tagesskitour vom 24. Februar 2018 auf die Silberer 2318 m



Wir starten über dem Nebelmeer und dank Sonne und Windstille ist es bald sehr warm, an den Fellen bilden sich grosse Schölln und machen den Aufstieg anstrengend. Beim Punkt 1904 m lassen wir die Snowboarder zurück und nehmen den langen flachen Gipfel in Angriff. Die Aussicht über dem Nebel ist grandios! Die jungen Teilnehmer geben Vollgas auf der Abfahrt, der Schnee ist tiptop und alle haben Freude, bis wir auf dem Pragelpass in den Nebel kommen und die Abfahrt für die Snowboarder eher mühsam wird.

Mit Janosch, Marcel, Andi, Philippe, Bianca, Tim, Beat, Adrian, Janine, Finn, Jano und Urs.

Skitourentage vom 7. bis 11. März 2018 im Binntal (VS)

Das Binntal ist zwar sehr abgelegen, in Skitourenkreisen aber sehr beliebt, weil es lohnende Touren verschiedener Länge und Schwierigkeit bietet. Wir logieren im Hotel Albrun, wo wir vom Sternekoch Mario kulinarisch verwöhnt werden. Gipfelziele sind Breithorn 2599 m, Stockhorn 2610 m und Gandhorn 2461 m. Das Wetter bietet Sonne, Nebel und leider auch Regen, deshalb fällt die Sonntagstour buchstäblich ins Wasser.

Mit Janosch, Berno, Bianca, Marcel, Ruth, Andi, Franz, Beat, Patrick, Oli und Urs.



Bikeweekend vom 16./17. Juli 2018 auf dem Stoos (SZ)



Von Ried im Muotathal fahren wir auf der Veloroute 801 über die Alp Wannen und um das Firenstöckli auf den Stoos. Nach einer kleinen Stärkung in der Stooshüttä geht's den Stooswald runter zu den Autos. Übernachtet wird in Flüelen. Am Sonntag radeln wir nach Isenthal, Furggelen, Oberbärchi, Unterrüti und zurück durch das Naturschutzgebiet im Reussdelta. In Brunnen nehmen wir ein Bad im warmen Urnersee und kehren voller Eindrücke zurück.

Mit Berno, Philippe, Felix, Oli, Urs47 und Urs75.

Hochtour vom 25./26. August 2018 auf den Piz Buin 3312 m

Die Hochtour musste leider abgesagt werden, da genau vor diesem Wochenende Neuschnee bis auf 2000 m fiel und das Wetter sehr schlecht war. Wir versuchen es auf jeden Fall nächstes Jahr wieder.





www.skiclub-sh.ch

Rückblick Tourensaison 2017/18

Familienwanderung vom 15./16. September 2018 in St. Antönien



Wir nehmen einen neuen Anlauf und organisieren eine Familienwanderung im schönen Prättigau. Von St. Antönien laufen wir hoch zur SAC Carschinahütte, mit einer erfrischenden Pause im Bergsee. Nach einer ruhigen Nacht und einem feinen Frühstück machen wir uns auf den Weg in die spannenden Höhlen bei Partnun. Zum Abschluss gehen wir im Partnunsee nochmals Baden und fahren mit dem ÖV zurück nach Schaffhausen.

Mit Berno, Bianca, Philippe, Beat, Fatima, Urs, Tim, Maurice, Lia, Valentin, Silas, Jerome, Layla und Emma